
  
 

 
 
Änderungsantrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 28.10.2009 öffentlich 
Entscheidung 
 

Ausschuss für Ordnung und 
Umweltangelegenheiten 

15.04.2010 öffentlich 
Vorberatung 
 

Ausschuss für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und 
Liegenschaften 

20.04.12010 öffentlich 
Vorberatung 
 
 

Hauptausschuss 21.04.2010 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 28.04.2010 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
Betreff: Änderungsantrag der Fraktion MitBÜRGER für  Halle - NEUES FORUM zum 

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Einfü hrung der 
'papierlosen' Stadtratsarbeit (Vorlage V/2009/08342 ) 

  
Beschlussvorschlag:                                          
 
Beschlusspunkt 2 wird mit den Worten „die/der an dem digitalen Arbeitssystem teilnimmt“ 
ergänzt und erhält folgende Fassung: 
 

2. Zur Nutzung dieses neuen digitalen Angebots wird jeder Stadträtin und jedem 
Stadtrat, die/der an dem digitalen Arbeitssystem teilnimmt, für die Dauer ihrer/seiner 
Gremienmitgliedschaft leihweise ein entsprechend geeignetes und ausgestattetes 
Notebook zur Verfügung gestellt. 
 

gez. Tom Wolter 
Fraktionsvorsitzender 
 
Begründung:                                                                                                                                    
 
- erfolgt mündlich -  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  V/2009/08390 
Datum:   27.10.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser: Fraktion MitBÜRGER für 

Halle - NEUES FORUM 



                  
Dezernat I 
Finanzen und Personal 
 

Halle (Saale), 14.04.2010 
 
 
 
 
 
Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Einfü hrung der 'papierlosen'       
Stadtratsarbeit  
Vorlage: V/2009/08342 
 
Änderungsantrag der Fraktion MitBÜRGER für Halle - NEUES FORUM zum Antrag der 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zur Einführung der ' papierlosen' Stadtratsarbeit 
Vorlage V/2009/08342  
 
 
Stellungnahme der Verwaltung:  
 
Die Verwaltung empfiehlt die Ablehnung der Anträge.  
 
Begründung:  
 
In der vorliegenden Form sind die Anträge abzulehnen, da die Inhalte zwischenzeitlich 
überholt sind. Zur Beratung der Anträge tagte eine Arbeitsgruppe, an welcher Vertreter einer  
jeden Fraktion, der Betriebsleiter des EB ZGM und Mitarbeiter der Verwaltung teilnahmen. 
Das Ergebnis der Arbeitsgruppe wird die Verwaltung in Form einer gesonderten Vorlage im 
Mai 2010  in den Gremienlauf einbringen.  
 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter  
 


